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前晚12点左右，北京

大屯卧龙小区的目击者向
当地媒体披露，寇振海带着
他的一帮朋友和该小区保
安以及几个业主发生械斗。
当地记者昨天早上赶到小
区南门口，发现大门内 10
米处仍有零零散散的血迹，

最集中的一处血迹有两三
平方米，附近的树上也有血
迹，宣传橱窗被砸碎。

据现场目击者介绍，16
日晚 11：40左右，寇振海
开着一辆蓝色马自达车来
到小区的南门口，不过保安

不让他开车从这里走。双方
发生激烈口角后大打出手。
此时，寇振海的朋友陆续开
车赶到，和小区的保安开始
理论。事情还没有解决，那
边一个开车要进入小区的
业主又让事态升级。该业主

要求寇振海把车开走，不要
堵在门口，双方吵开了，又
打了起来。直到5分钟后，
警察来了，把打斗的人全部
带走。
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在大屯卧龙小区的保

安看来，寇振海是罪魁祸
首，造成他失态闯祸的原因
是喝了点酒。“寇振海开车
要从南门走，但南门是小区
的入口，当然不让走。他下
车骂了我们的保安，保安还
嘴后，寇振海打了保安一

拳。保安躲到一边后，寇振
海又举起小区内的小手推
便民车砸了过去，但没有砸
中。后来我们把保安带走
了，并报了警。”保安说，后
来一位要开车进小区的业
主让寇振海把车开走，“当

时寇肯定喝了酒，他又打电
话叫了几个人过来，那几个
人有开奔驰的、奥迪 A6和
凌志的，那些人把业主打
了。”
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对于“喝酒闹事”的说

法，寇振海昨天在接受采访
时坚决否认，他生气地说：
“根本就不是我喝醉，是那
个业主喝醉了拿刀砍人！”

寇振海说，当晚从朋友
家吃完饭开车出来，因地形
不熟，误走南门。他一再让

保安通融，对方骂道：“给
什么面子？你不就是个演员

吗？我要给你什么面子？你
有什么了不起的！”随后一

直说着些不三不四的话。
“我打开车门下了车，但刚
一出来，就看见他拿了一根
大约有两尺来长的棒子向
我冲了过来，后来我们就扭
打在一起。”寇振海说，自
己当时被打得全身是伤，为

了证实自己的说法，他还给
记者发来了被打后的照片。

之后，寇振海的几个朋
友陆续开车赶到。这时，小
区的另几个保安也已赶到，
双方对峙起来。寇振海称，
就在此时，一位业主开车进

入小区，他一边绕开寇振海
的车，一边骂骂咧咧，“他
一直说我的车挡了他的路，
说我这种人就该被打死。我
朋友听了特别反感，就让他
把车停下。这人还真停下来
了，但下车后右手却拿了把

菜刀，左手拿了一根棍子，
边走边问：‘谁让我下来？

看我不宰了你！’我朋友想
把他的刀夺下来，却被他砍

得很厉害。其中一个头上挨
了7刀，缝了35针，另外两
个手上也被砍伤”。经过一
番争夺，那位业主的刀总算
被抢了下来，110也赶到了
现场，当事人被全部带回大
屯派出所接受调查。寇振海

称，直到昨天上午七八点，
他才录完口供回家。
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采访中，寇振海坚决否

认，是他打电话叫朋友去帮
忙，从而使事态升级的，
“我们是分开走的，我走得
早，因为发生纠葛耽搁了时
间，他们在后面慢慢都出来
了，而且又都找不到路，都
开到了这边”。

记者问寇振海，对方有
没有被他们殴打，他表示：
“我跟保安是扭打到一起，
但是他根本就没什么事，倒
是我被他们的棍子打了很
多下。至于那个拿刀砍人
的，我们把刀抢下来以后也

没动他，否则我们这几个人
还不把他打残废了？”最后
他再次强调，他对记者说的
话和他在派出所录的口供
是一致的，绝对是真话。

记者昨天联系到北京朝

阳区大屯派出所，接电话的
民警表示，16日晚上在北京
卧龙小区的确发生了打
架事件，他们也出了警。
不过，负责处理的
民警不在，他只
知道目前正在调
查、处理。
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16日，章子怡到大连参加
某活动。面对记者，她轻松对

答，不过遇到一些敏感话题，
她多使用外交辞令应对。

即将于 9月公映的新片
《夜宴》早已声势大噪，章子
怡对在该片中的表演用了
“就像交一份答卷”这样的比
喻：“这是我第一次和冯小刚

导演合作，他以前一直是拍喜
剧的，这是第一次拍这种类似
莎士比亚这样的大戏，我也很

好奇他会怎么处理。说到自己
的角色，我觉得很乐于沉浸其
中，我拍得也很过瘾。”

章子怡的确是幸运的，她
出演的影片，导演都是重量级
的，比如李安。“我跟李安导

演一直都有联系，也很高兴李
安导演回来拍戏。”不过当有

记者问她是否会在李安的新
片《色戒》中出演女主角时，
章子怡笑笑说：“不管他选中
的女主角是谁，那个演员都应
该很努力对待自己的角色。至
于他为什么这次不找我，我想
李安导演这次可能想找一个

新面孔吧。”
章子怡是在当今国际舞

台上亮相最多的中国演员之
一，有人称章子怡可算是中国
电影的一个代言人。对此，章
子怡表示：“我不敢代言中国
电影，我只能做好我自己。我

也不想有那么大的压力和使
命感。” z{

郭敬明自抄袭事件之后，
不仅本人是非不断，就连自己

的粉丝也跟着被骂。韩寒继在
博客上开骂郭粉之后，日前又
在博客上摆开阵势，大骂郭粉
“狗护主，叫太猛，咬着了自
己舌头”。

几天前，韩寒在博客上公
开表示，郭粉傻、幼稚，“没有

是非观，心智就不齐全，发育
就不完善，根本不知道什么是
纯真和善良”。郭敬明忍不住
在博客上反击：“我是我，读
者是读者，不要因为讨厌我而
去讨厌我的读者，因为任何的
过错或者误解都不是他们引

起或者制造的。矛头可以直接
指到我身上，没有关系。”

不久，韩寒又写了一篇
《就骂你粉丝》的文章，继续
对郭粉叫骂，并且收集了一些
郭粉的言论用红字加以批注。
这些批注用了“傻”等字眼，

还毫不留情地以“狗护主，叫
太猛，咬着了自己舌头”来形
容郭粉，并痛斥：“有这样的
粉丝是明星的灾难。” |}
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世界杯后，央视将青歌赛
评委阵容“大换血”，不过并

未讨好，反而因为首次出现金
铁霖与马秋华“夫妻档”，被
许多观众看作是大大的 “黑
幕”。不少观众打电话到快报
抱怨说：“青歌赛评委有点
‘任人唯亲’。”

美声比赛是个人单项决

赛的首发，关牧村、廖昌永、黄
岳峰、袁晨野、马秋华、郎昆是
新增的几位评委。其中，马秋
华是著名声乐家金铁霖的妻
子，而金铁霖又是本届青歌赛
监审组的监审。不过，很多观
众却认为这是“大煞风景”。

南京的刘先生气愤地说：“比
马秋华有名的人多了，但为什
么偏偏是她与关牧村、廖昌永
这些大腕一起坐在了评委席
上呢？她很有可能是因为金铁

霖的关系，才能跻身评委行列
的！我觉得这就是变相作弊，

马秋华看好的选手，我就不信
金铁霖会打低分。”

随着美声组的收兵，组合
组决赛刚刚“启程”，11位评
委也撩开神秘面纱。除了连任
的付林、郭峰、王晓峰、王黎
光、卞留念、朱明瑛、陈小奇

外，又新增了韩磊、成方圆、方
石、王宪生。其中特别引人注目
的是卞留念评委的连任。据记
者了解，导致阿姊妹与刘岗顺
序颠倒、分数错位，以致引发
一场“名次调包风波”的，正
是由于卞留念一时疏忽。青歌

赛总策划秦新民澄清说，卞留
念也是一时疏忽，并不是原则
性的问题，自然不会影响他连
任评委。 s~>1 ���
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15日在长沙举行的 “雪
碧” 原创音乐流行榜季选颁

奖礼上，首次设立了一个由现
场观众评选的“至IN星”奖
项，以评选引领时尚风潮的音
乐人士。虽然最终这个奖项被
李宇春和任贤齐、张韶涵、古
巨基四人同时获得，但记者却
从组委会获悉，因为任贤齐言

语中表现出对李宇春不屑，
“玉米”竟然当场发威，险些
让他失去这个“至IN星“。

当晚，任贤齐得票一直遥
遥领先，但当李宇春紧随其后
出现时，任贤齐多少有些尴
尬。而在后台接受媒体访问

时，任贤齐立马发难：“确实
不明白她为什么能够这么
红？”言语中明显有一种不屑
的感觉。此言一出，立刻引来
早就守候在新闻发布会现场
的数十位“玉米”的嘘声，并
迅速以短信方式传递给了在

颁奖现场的众多“玉米”们。
顿时，倒“齐”声四起。所幸的
是，任贤齐最后还是保住了这
个“至IN星”大奖。 ��
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郭德纲再次遭遇诉讼。因
其代言“藏秘排油茶”的广

告，北京市民王先生以广告夸
大其词为由，将郭德纲、产品
厂家和刊登广告的一家媒体
告上法庭。

王先生起诉称，自 2006
年 4月以来，某报社连篇累
牍编写、刊登宣传“藏秘排油

茶”的广告：《郭德纲：我说
藏秘排油好，因为我瘦了》
《老婆整日逼他减肚子，郭德
纲狂喝藏秘排油》《神 半个
月郭德纲肚子平了》等。出于
对名人的信任，他购买并服
用了这款减肥产品，但服用

后并没有达到广告中宣传的
效果。

郭德纲的经纪人王海说，
他和郭德纲都已经知道被起
诉的事。王海告诉记者：“不
仅郭德纲用过这个产品，我也
用过，确实有效果，但是我觉

得它不是针对所有人都有效
果的。郭德纲只要对他自己在
广告中所说的话负责就行
了。” ���

)abcd

`abcd

刘蓓怀孕了，爆料的是与
刘蓓合作颇多的冯小刚。

刘蓓前不久为冯小刚导
演拍摄的雅虎搜星广告片
配音。在录音过程中，冯小
刚无意中爆出了刘蓓快要
做妈妈的消息，让在场的工
作人员多照顾刘蓓。当有人
问到宝宝何时出生时，冯小

刚看了一下刘蓓然后笑了
笑说，差不多是在明年春节
左右吧。刘蓓在 2004年和
导演张黎结婚，张黎十分疼
爱刘蓓，不希望她有了身孕
还在外面奔波，因此前一阵
子有关电视剧的宣传，刘蓓

都缺席了。搜星广告片之
后，刘蓓将暂时告别娱乐
圈，安心做准妈妈。
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前晚12点左右，北京

大屯卧龙小区的目击者向
当地媒体披露，寇振海带着
他的一帮朋友和该小区保
安以及几个业主发生械斗。
当地记者昨天早上赶到小
区南门口，发现大门内 10
米处仍有零零散散的血迹，

最集中的一处血迹有两三
平方米，附近的树上也有血
迹，宣传橱窗被砸碎。

据现场目击者介绍，16
日晚 11：40左右，寇振海
开着一辆蓝色马自达车来
到小区的南门口，不过保安

不让他开车从这里走。双方
发生激烈口角后大打出手。
此时，寇振海的朋友陆续开
车赶到，和小区的保安开始
理论。事情还没有解决，那
边一个开车要进入小区的
业主又让事态升级。该业主

要求寇振海把车开走，不要
堵在门口，双方吵开了，又
打了起来。直到5分钟后，
警察来了，把打斗的人全部
带走。
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在大屯卧龙小区的保

安看来，寇振海是罪魁祸
首，造成他失态闯祸的原因
是喝了点酒。“寇振海开车
要从南门走，但南门是小区
的入口，当然不让走。他下
车骂了我们的保安，保安还
嘴后，寇振海打了保安一

拳。保安躲到一边后，寇振
海又举起小区内的小手推
便民车砸了过去，但没有砸
中。后来我们把保安带走
了，并报了警。”保安说，后
来一位要开车进小区的业
主让寇振海把车开走，“当

时寇肯定喝了酒，他又打电
话叫了几个人过来，那几个
人有开奔驰的、奥迪 A6和
凌志的，那些人把业主打
了。”
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对于“喝酒闹事”的说

法，寇振海昨天在接受采访
时坚决否认，他生气地说：
“根本就不是我喝醉，是那
个业主喝醉了拿刀砍人！”

寇振海说，当晚从朋友
家吃完饭开车出来，因地形
不熟，误走南门。他一再让

保安通融，对方骂道：“给
什么面子？你不就是个演员

吗？我要给你什么面子？你
有什么了不起的！”随后一

直说着些不三不四的话。
“我打开车门下了车，但刚
一出来，就看见他拿了一根
大约有两尺来长的棒子向
我冲了过来，后来我们就扭
打在一起。”寇振海说，自
己当时被打得全身是伤，为

了证实自己的说法，他还给
记者发来了被打后的照片。

之后，寇振海的几个朋
友陆续开车赶到。这时，小
区的另几个保安也已赶到，
双方对峙起来。寇振海称，
就在此时，一位业主开车进

入小区，他一边绕开寇振海
的车，一边骂骂咧咧，“他
一直说我的车挡了他的路，
说我这种人就该被打死。我
朋友听了特别反感，就让他
把车停下。这人还真停下来
了，但下车后右手却拿了把

菜刀，左手拿了一根棍子，
边走边问：‘谁让我下来？

看我不宰了你！’我朋友想
把他的刀夺下来，却被他砍

得很厉害。其中一个头上挨
了7刀，缝了35针，另外两
个手上也被砍伤”。经过一
番争夺，那位业主的刀总算
被抢了下来，110也赶到了
现场，当事人被全部带回大
屯派出所接受调查。寇振海

称，直到昨天上午七八点，
他才录完口供回家。
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采访中，寇振海坚决否

认，是他打电话叫朋友去帮
忙，从而使事态升级的，
“我们是分开走的，我走得
早，因为发生纠葛耽搁了时
间，他们在后面慢慢都出来
了，而且又都找不到路，都
开到了这边”。

记者问寇振海，对方有
没有被他们殴打，他表示：
“我跟保安是扭打到一起，
但是他根本就没什么事，倒
是我被他们的棍子打了很
多下。至于那个拿刀砍人
的，我们把刀抢下来以后也

没动他，否则我们这几个人
还不把他打残废了？”最后
他再次强调，他对记者说的
话和他在派出所录的口供
是一致的，绝对是真话。

记者昨天联系到北京朝

阳区大屯派出所，接电话的
民警表示，16日晚上在北京
卧龙小区的确发生了打
架事件，他们也出了警。
不过，负责处理的
民警不在，他只
知道目前正在调
查、处理。
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